

江島の風

西海市立江島中学校 学校だより
令和6年10月22日発行 No.18
発行者 校長 TEL 0959-37-0352



Winds of Enoshima

地域とともにある学校づくり

江島中では「地域とともにある学校づくり」を目指しています。その一環として、10月16日（水）秋晴れの中、地域の方々との交流、そして江島を巡るエンジョイイングリッシュ活動に取り組みました。

○「グランドゴルフ大会」

公民館主催の「グランドゴルフ大会」に参加させていただきました。この日はALTの先生も一緒に加わり、本校運動場に設置された全8ホールで地域の方々と一緒にグランドゴルフを楽しみました。男性の部は〇〇さん、女性の部は本校の〇〇教諭が優勝を飾りました。〇〇教諭はなんと19打！。聞くところによると〇〇教諭は、小学校4年生のクラブ活動でグランドゴルフを選択していたそうです。私は32打……。若さには敵いませんでした。グランドゴルフ大会は、次回11月に開催されるそうです。私は記録更新を目標にして次回も参加したいと思っています。地域の方々とのグランドゴルフを楽しみにしています。



グランドゴルフ大会を計画して下さった公民館の館長様に感謝いたします。ありがとうございました。

○「とおみ会活動（野菜栽培・植ええ）」

グランドゴルフ大会で表彰式を終えたあと、とおみ会活動を実施しました。「野菜の栽培や収穫を通して、島の方々との交流を深める」ことを目的として、今年は大根の種を植えました。生徒は、残暑が続く中、畑を耕し、石灰や肥料をまいて、この日の活動に備えてきました。植ええの後は、イノシシやカラス対策として案山子を立て、ビニールテープで畑に囲いを設置しました。これから、水やり、雑草の除去など大変だと思いますが、2月末に地域の方々と一緒にたくさんの大根を収穫したいと思います。それまでにおいしいおでんの作り方をマスターします。



○「エンジョイイングリッシュ活動」

午後からはALTの先生に英語で江島を案内する「エンジョイイングリッシュ活動」を実施しました。学校を出発して、ヘリポートや丸田浜、診療所、神社、西の浜など島内を巡り、再び学校に戻るまで、ALTの先生と全て英語で会話しました。生徒は活動後「英単語を覚え、文で相手に伝えられるようになりたい」と振り返っていました。



今年度から策定された「第四期長崎県教育振興基本計画」において、現代は将来の予測が困難な時代であり、急速なグローバル化が進む社会であることが示されています。中学校でもコミュニケーション能力を高めるための英語学習の充実を図ることが求められていますが、今回の活動はまさにその目的に迫るものでした。

江島中では今後も「地域とともにある学校づくり」を推進していきます。どうぞよろしくお願いします。

食育について

子どもたちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身につけることができるよう、学校における食育の推進が求められています。

食に関する指導の一つとして毎日の学校給食が挙げられますが、学校給食は明治22年（1889年）に山形県鶴岡町（現鶴岡市）で日本で初めて実施され、現在では全校の小学校でほぼ100%、中学校では90%を越える

学校で学校給食が実施されているそうです（令和5年度文科省調査）。

毎月19日は「食育の日」とされていますが、本校では、10月18日（金）に「食育の日」にちなんで「キムタクご飯」が提供されました。これは長野県塩尻市の学校給食で提供されたもので、長野県の地元で親しまれている食材を取り入れたメニューです。キムチやたくあん、豚肉、にんじん、ごまなどの食材を使った「キムタクご飯」はとてもおいしかったです。

毎日、本校のおいしい給食を作ってくださる調理員さんに感謝しています。

